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C V I 1 . 

TORNATA DI MARTEDÌ 6 GIUGNO Ì905 

P R E S I D E N Z A D E L P R E S I D E N T E M A R C O R A . 

I N D I O E . 

.Atti vari Pag. 3806 
Bilancio dei lavori pubblici (Seguito della 

discussione) 3769 
ABIGNENTE 3 8 0 4 
AGNINI 3 7 8 9 - 3 8 0 4 
ASTENGO 3 8 0 4 
BATTELLI . . 3 7 8 8 - 3 8 0 4 - 0 5 
BRIZZOLESI. . . . 3 7 7 0 
CAVAGNARI 3 7 9 5 - 3 8 0 3 - 0 5 
CHIESA PIETRO 3 7 9 2 - 3 8 0 5 
DE LUCA PAOLO ANANIA (RELATORE) 3 7 9 6 
FERRARIS C. (MINISTRO) . . . 3 7 7 4 - 9 4 - 3 8 0 3 - 0 4 - 0 5 
FILÌ-ASTOLFONE 3 8 0 5 
GATTONI 3 8 0 4 
GUASTA VINO 3 7 8 8 - 3 8 0 4 
MARAZZI 3 7 7 1 
PRESIDENTE 3 7 6 9 

Disegno di legge (Presentazione): 
Modificazioni alla tariffa doganale e dispo-

sizioni sull'impiego del glucosio nella 
"fabbricazione dei surrogati del caffè (MA-
JORANA A . ) 3 7 7 4 

INTERROGAZIONI : 
CASSE POSTALI DI PEGNO : 

ABOZZI. 3 7 6 6 
CAPECE-MINUTOLO (sottosegretario di Stato). 3 7 6 5 

Porto di Amalfi: 
MARGHIERI 3 7 6 7 
Pozzi (sottosegretario di . Stato) 3 7 6 6 

RELAZIONE (PRESENTAZIONE): 
NORME PER LA CONCESSIONE DELLA CITTADINANZA 

ITALIANA (SONNINO) 3 7 8 2 
RINVIO D'INTERROGAZIONI 3 7 6 5 - 6 6 - 6 9 
SORTEGGIO DEGLI UFFICI 3 7 6 6 

La seduta comincia alle ore 14.5. 
L U C I F E R O , segretario, legge il processo 

verbale della seduta pomeridiana prece-
dente. 

(È approvato). 

Congedi. 
P R E S I D E N T E . Hanno'chiesto congedo, 

per motivi di famiglia, gli onorevoli: De Vit i 
De Marco di giorni 10; Bot taccM, di 5; 
Bummo, di 8. 

(Sono conceduti). 
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Interrogazioni. 

P R E S I D E N T E , L'ordine del giorno reca 
le interrogazioni. La prima interrogazione 
è dell'onorevole Falconi Gaetano al mini-
stro dell'istruzione pubblica. ( N o n c'è). 

Veramente il sottosegretario di Stato per 
la pubblica istruzione ha mandato ieri a 
me una lettera con la quale mi annunziava 
che per qualche giorno avrebbe dovuto ri-
manere assente.. . 

F A L C O N I GAETANO. Onorevole si-
gnor presidente, se il sottosegretario di 
S ta to per la istruzione pubblica non può 
trovarsi presente per rispondere alla inter-
rogazione, potremmo però pregare il mini-
stro di venire a rispondervi. 

P R E S I D E N T E . Ed infatt i manderemo 
subito a domandare se il ministro può ve-
nire, intanto possiamo andare avanti con 
le altre interrogazioni. Quella dell'onore-
vole Abozzi è diretta al ministro delle po-
ste e dei telegrafi « per sapere se intenda 
instituiré le Casse postali di pegno ». 

L'onorevole sottosegretario di Stato per 
le poste e i telegrafi ha facoltà di rispondere 
a questa interrogazione. 

C A P E C E - M I N U T O L O , sottosegretario di 
Stato per le poste e per i telegrafi. All'onorevole 
Abozzi, il quale desidera sapere dal mini-
stro delle poste e dei telegrafi se intende 
istituire le Casse postali di pegno, dirò su-
bito che presso il Ministero esiste una Com-
missione incaricata di studiare specialmente 
tut te le riforme intese ad estendere e miglio-
rare i servizi delle poste, dei telegrafi e dei te-
lefoni. A questa Commissione è stato man-
dato anche il progetto del quale l'onorevole 
interrogante s'interessa. Io quindi posso as-
sicurarlo che non appena questa Commissio-
ne si sarà pronunciata in merito, sarà mio 
dovere di informarlo. Spero che dopo que-
ste dichiarazioni vorrà dichiararsi sodisfatto. 


